

# La mobilité douce fêtée en mai

Samedi 27 mai : retenez bien cette date car ce jour-là va se dérouler une journée à nulle autre pareille dans le territoire du Pays d'Orange en Provence. À savoir une journée tout entière consacrée à la mobilité douce c'est-à-dire aux cyclistes, route et sentiers, aux marcheurs et aux tout petit avec un parcours pour draisiennes. Le but de cette concentration qui devrait, selon toute probabilité attirer beaucoup de monde, est de permettre aux participants de découvrir les voies cyclables et sécuritaires du Pays d'Orange en Provence et favoriser ainsi la transition énergétique de la région. Au départ et à l'arrivée de Châteauneuf-du-Pape, plusieurs circuits en direction du Gard seront proposés aux cyclistes, les marcheurs étant eux centralisés au cœur du vignoble Castel-Papal. Récemment le comité d'organisation s'est réuni



Le comité d'organisation a bien planché sur le sujet. Encore quelques mois pour être prêt. / PHOTO J.C.T.

au domaine Beucastel de la famille Perrin pour définir les besoins qu'imposent un tel événement et établir un planning pour répartir les tâches des bénévoles qui se sont impliqués dans la manifestation. Il fut également question lors de cette séance de travail de la présentation des nombreux partenaires

qui se sont engagés, des animations diverses pour agrémenter la journée (à ce jour une quinzaine d'exposants ont validé leur présence) et dans un premier temps de définir les responsables de chaque secteur clefs : la communication (Internet, presse et réseaux sociaux), les inscriptions, l'accueil, la si-

gnalétique des divers parcours, cyclistes et pedestres et autres ravitaillements. Au fil des réunions à venir il ne fait aucun doute que d'ici le 27 mai tout sera fin prêt pour accueillir de la meilleure façon qui soit les participants que tous espèrent le plus nombreux possible.

J-C.T